

# MedYtech

---

L'espace MedYtech au sein de la pépinière Biopolis à La Tronche (Isère), ouvrira ses portes dès mars 2020. Il est conçu pour devenir le lieu fédérateur de l'écosystème santé du bassin grenoblois. Sur une surface de 255 m<sup>2</sup>, MedYtec disposera d'une zone d'exposition mettant en avant les acteurs, les atouts et les innovations de la filière et du territoire, d'un espace pouvant accueillir des formations, des événements et d'une salle de réunion. Son animation a été confiée à l'association Medic@ Ips qui va y installer son équipe de cinq personnes. ■